



miércoles 14 de mayo de 2025

# Antequera celebrará el Día Internacional de la Familia con un original 'Scape Room' en la Alcazaba

El Área de Familia, en colaboración con el Área de Turismo del Ayuntamiento de Antequera, presenta una nueva actividad gratuita dirigida a todos los públicos: “Antequera Scape Room: El Enigma de la Alcazaba”, una experiencia en familia que podrá disfrutarse desde el 16 de mayo hasta el 31 de julio en uno de los enclaves monumentales más emblemáticos de la ciudad.



El Ayuntamiento de Antequera, a través de sus áreas de Familia y Turismo, ha organizado una innovadora propuesta cultural y de ocio con motivo del Día Internacional de la Familia, que se conmemora este miércoles 15 de mayo. Se trata del “Antequera Scape Room: El Enigma de la Alcazaba”, una actividad gratuita diseñada para toda la familia que tendrá lugar en la Alcazaba de Antequera, uno de los conjuntos patrimoniales más destacados de nuestra ciudad.

La concejal delegada de Familia, María Sierras, ha explicado que “hemos querido conmemorar esta fecha tan especial con una actividad que invite a las familias a compartir tiempo juntas de una forma divertida, educativa y diferente”. En palabras de la edil, “hemos trabajado desde las áreas de Familia y Turismo junto con Ciudades Medias en la elaboración de una propuesta que combina cultura, historia y ocio en un entorno tan magnífico como nuestra Alcazaba”.

La actividad, que lleva por título “El Enigma de la Alcazaba”, se desarrollará en diferentes franjas horarias en función de las fechas. Así, del 16 de mayo al 15 de junio, se podrá participar los viernes, sábados y domingos en tres turnos diarios: 10:30, 12:30 y 16:00 horas. Posteriormente, del 16 de junio al 31 de julio, el Scape Room estará disponible todos los días, de lunes a domingo, en horario de mañana (10:30 y 12:30 horas).

La duración estimada de la experiencia será de 75 minutos y está pensada como una “aventura para toda la familia”. La participación requerirá inscripción previa a través del teléfono 689 006 502 o mediante correo electrónico a la dirección [antequera@ciudadesmedias.org](mailto:antequera@ciudadesmedias.org).

Desde el Ayuntamiento de Antequera se anima a todas las familias del municipio y visitantes a formar parte de esta iniciativa gratuita, “una oportunidad única para disfrutar del patrimonio local de una manera divertida y original”, ha concluido la concejal María Sierras.

